

# 六十谷の子

有功東小学校共育情報誌 第72号

平成24年3月1日

和歌山市立有功東小学校

TEL 073-462-1322

FAX 073-462-3139

## 春 間近！ もうすぐ卒業！

学校の玄関にある靴箱の上に、2月は菜の花が生けられ、子どもたちやお客様を迎えてくれていました。冷たい手を温めながら玄関に入ると、何となくホッとさせてくれる、季節の移り変わりを感じさせてくれる場となっています。



今年の2月は雪の舞う日が多かったような気がします。また、インフルエンザの猛威により、本校でも2つの学年で合計3学級が閉鎖しました。地域の皆様方はお元気でお過ごしでしょうか。

さて、今年もはや3月になりました。3月は旅立ちの季節です。19日に举行される卒業式では、今年は53人の子どもたちが巣立っていきます。子どもたちが過ごした6年間、特に、最後の1年は、東日本大震災や紀伊半島を襲った水害など暗い話題が続いた年でした。そんな中、スポーツ界では「なでしこジャパン」が世界一になり、芸能界では「AKB48」が大活躍した年でした。この2つに共通して言えることは、チームワークのすばらしさだと思います。おそらく、彼女たちがいつも仲良く、和気藹々としているわけではないと思います。ライバル心むき出しの場面もあると思います。でも、試合やステージでは、互いの立場を尊重しながら、助け合いながらパフォーマンスしているのではないのでしょうか。チーム、仲間という意識が好結果につながっているのだと思います。

今年の卒業生もチームワークの良い学級に育ったと思います。決してトラブルがなかったわけではありません。でも、仲間として、学級として高まることができた子どもたちでした。風組の子どもたちは、東日本大震災の募金活動からスタートし、12月の修学旅行では、友達の失敗をみんなで取り戻そうと考え合い、カバーしあいました。光組の子どもたちは、1学期の「おどるんや！」、そして2学期から取り組んだ「翔舞祭」で、仲間と創りあげるすばらしさ、楽しさを学んでくれたことと思います。

中学校に進むと、部活動も始まり、今以上に人間関係が広がります。友達の良さ、なかまのすばらしさを見つけ、感じる中学生になってほしいと思います。

## 有功中生徒会が防犯紙芝居をしてくれました！

2月6日、有功中生徒会14人が、本校1・2年生のために防犯紙芝居をしてくれました。8年ほど前まで行われていた活動が、東署の協力を得て復活しました。大きな紙芝居を使って、不審者から身を守る方法や「いかのおすしー人前」の標語などを教えてもらいました。



本校の卒業生も3人含まれていて、今回の活動を通して、お兄さん、お姉さんのたくましさ、すごさを感じ取ってくれたことと思います。

## 6年光組「翔舞祭」大成功！！

2月16日、本校体育館で6年光組主催の「翔舞祭」が開かれました。

オープニングは、6年生有志が集まった演劇クラブによる劇の披露。さすが6年生、マイクなしでも台詞が聞こえ、しっかりとしたストーリーの劇でした。また、鑑賞した子どもたちのマナーも良かったです。

そして、「翔舞祭」。6光の子どもたちが、2学期から企画してきたイベントです。「地域の人をもっと笑顔にしよう！」の願いのもと、地域の各種団体の行事も参考に計画

してきました。当日は、およそ80人ほどの地域や保護者の方の参加があり、本校の子どもたちも交代で参加し、大にぎわいでした。

バザーは、地域の方や保護者、子どもたちが持ち寄った品物がどっさり。バザーがスタートすると、あっという間にほとんどの物が売り切れてしまう盛況ぶりでした。また、輪投げやボーリングなどのゲームコーナーは、たくさんの子どもたちが楽しん

でいました。

また、地域の方が子どもたちを楽しませてくれるコーナーもありました。中でも、竹とんぼ作りや押し花を使ったしおり作り、手で毛糸を編むコーナーなどは、子どもたちがとぎれることがないくらいの人気でした。

6光の子どもたちの手作りクッキーが出される喫茶コーナーではたくさんの人が休憩し、おしゃべりを楽しんでくれました。

笑顔で帰ってくださった地域の方々を見て、6光の「地域の人をもっと笑顔に！」の目標は十分達成できたように思います。また、多くの地域の方々のご協力により、子どもたちもいっぱい笑顔をいただきました。短い時間でしたが、6光の子どもたちのパワーとチームワークのすばらしさに感心するとともに、子どもたちが地域、保護者の皆様とつながることの大切さを改めて感じました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



## 中国からのお客様！

2月10日、中国長春市の東北師範大学附属小学校の子ども33人が、有功東小学校を訪問してくれました。歓迎の集会のあと、3・4・6年生と教室で交流しました。言葉が通じなくても、上手に気持ちを伝えあって互いに楽しそうでした。

また、5年生とは給食を一緒に食べました。献立は筑前煮とお味噌汁。日本の給食はおいしかったかな？



## < 3月の行事予定 >

日		行 事
1	木	卒業を祝う集会
5	月	卒業式の練習開始
14	水	卒業式予行練習
16	金	卒業式の準備
19	月	卒業式・お別れ式
22	木	給食終了
23	金	修了式
30	金	離任式

